

## Peringati Isra' Mi'raj, Pemkab Bersama PHBI Gelar Tablig Akbar

Linda Sari - [TANAHDATAR.INDONESIASATU.ID](https://TANAHDATAR.INDONESIASATU.ID)

Jan 28, 2025 - 09:16



*Peringati Isra' Mi'raj, Pemkab Bersama PHBI Gelar Tablig Akbar*

Batusangkar, - Pemerintah Kabupaten Tanah Datar bersama PHBI setempat menggelar Tabligh Akbar dalam rangka peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW, yang dilaksanakan di Gedung Nasional, Maha Rajo Dirajo, Batusangkar, Senin (27/1/2025) malam.

Dikeseempatan itu, Bupati Eka Putra, SE. MM. mengatakan bahwa melalui peringatan Isra Mi'raj dapat memberikan berbagai pelajaran untuk meningkatkan keimanan dan memperkokoh ketaqwaan kepada Allah SWT.

Bupati Eka Putra menambahkan, peringatan Isra' Mi'raj juga sebagai wadah silaturahmi bagi masyarakat dari berbagai kalangan. Maka dari itu, Ia berharap kegiatan tersebut, dapat meningkatkan hubungan ukhuwah islamiyah sesama muslim.

"Mari senantiasa kita menjalin ukhuwah islamiyah sesama muslim untuk meningkatkan rasa persatuan dan kesatuan. Dan, mari senantiasa kita selalu merawat keimanan dan ketaqwaan agar luhak nan tuo senantiasa diridhoi Allah SWT," pesannya.

Terakhir, Bupati Eka Putra mengapresiasi BKMT Tanah Datar dan pihak terkait lainnya yang selalu besinergi dengan Pemerintah Daerah dalam melaksanakan berbagai kegiatan keagamaan.

"Semoga semangat dari BKMT Tanah Datar tetap konsisten serta berkesinambungan, mudah-mudahan BKMT Tanah Datar semakin baik dimasa akan datang," ujarnya.

Sementara itu, Ketua BKMT Provinsi Sumatera Barat H. Abdul Aziz, SP. MM. mengatakan peringatan Isra Mi'raj di kabupaten Tanah Datar bertepatan pada pengukuhan pengurus BKMT Tanah Datar periode tahun 2025 hingga 2030 dan telah terlaksana pada kesempatan sebelumnya.

"Semoga dengan dikukuhkannya pengurus BKMT Tanah Datar yang baru, beriringan dengan peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW malam ini, menjadi lebih baik kedepannya," ujarnya.

Dikeseempatan yang sama, pada sambutan Ketua PHBI Tanah Datar yang disampaikan Asisten Pemerintahan dan Kesra Elizar SH menyebutkan selain menggelar peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW di tahun ini, PHBI Tanah Datar telah berhasil melaksanakan berbagai kegiatan besar islam seperti pelaksanaan shalat Idul Fitri, pemotongan hewan Qurban dan kegiatan lainnya.

"PHBI Tanah Datar juga memiliki program pengadaan pandam pakuburan di beberapa titik lokasi di Kecamatan Rambatan. Insya Allah, PHBI Tanah Datar akan memilikinya yang diperuntukan bagi kaum muslimin dan muslimat yang terkendala memakamkan keluarganya," ujarnya. (\*\*).